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令和４年度第８回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和４年１１月２８日（月） 

    開会 午後２時００分 

    閉会 午後２時４０分 

 

２ 場  所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

教   育   長   髙 田   稔 

教育長職務代理者   庄 野 憲 二 

委      員   重 清 由 充 

        委      員   大戸井 美 生 

        委 員   森 本 匡 史 

 

４ 会議出席者 

        教 育 部 長   森 友 邦 明 

        教 育 次 長   佐 藤 正 彦 

        教育次長兼教育総務課長   酒 巻 達 也 

        学 校 教 育 課 長   前 田 耕 志 

        社 会 教 育 課 長   板 東   毅 

        学校給食センター所長   矢 部 泰 世 

    （書記）教育総務課課長補佐    佐 坂 景 子 

 

５ 議題 

（１）指定文化財の名称変更について 

（２）指定文化財の種別変更について 

（３）令和４年度阿波市一般会計補正予算（第７号）教育委員会所管部分に

ついて  

（４）令和４年度阿波市一般会計補正予算（第８号）教育委員会所管部分に

ついて 

（５）準要保護の認定について 
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会議の大要は、次のとおり。 

 

【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 

前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

  〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 

 

教育長の報告について 

【髙田教育長】１０月２５日から１１月２８日までの、主だった教育委員会行事について報告。

何かご質問はございませんか。 

〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 

議案第１号 「指定文化財の名称変更について」 

議案第２号 「指定文化財の種別変更について」 

【髙田教育長】議案第１号「指定文化財の名称変更について」および議案第２号「指定文化財の

種別変更について」一括して事務局より説明をお願いします。 

【林社会教育課課長補佐】指定文化財の名称変更について、指定文化財の種別変更について説明 

【髙田教育長】ただ今の議案第１号および議案第２号についてご質問等ございませんか。 

  〈質 疑〉 

【大戸井委員】新たに名称等変更になりましたら、所有者の方には新しい証書のよう 

なものは発行されるのでしょうか。 

【林社会教育課課長補佐】はい、新しい指定書の発行をいたします。 

【大戸井委員】発行されるんですね。ありがとうございました。 

【髙田教育長】ほかにございませんか。それではお諮りします。議案第１号「指定文化財の名称

変更について」、議案第２号「指定文化財の種別変更について」は原案のとおり決定すること

にご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号と議案第２号は原案のとおり決定されました。続き

まして、議案第３号および議案第４号につきましては、令和４年第４回阿波市議会定例会に提

案予定の案件となります。また、議案第５号につきましては、個人情報が含まれる内容となり
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ますので、会議規則第１７条の規定により秘密会とし、非公開としてよろしいか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第３号から第５号は秘密会とし、非公開といたします。 

 

〈秘密会〉 

 

【髙田教育長】秘密会を解きます。以上で本定例会に付議された議案はすべて終了しました。 

 

その他 

【髙田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【髙田教育長】「阿波市適応指導教室の設置及び運営に関する要綱の改定について」説明 

  〈質 疑〉 

   【庄野委員】参考に教えていただきたいのですが、県内で「教育支援センター」という

言葉を使っている市町村はだいぶあるんでしょうか。 

   【髙田教育長】県内では「適応指導教室」というよりも通称で「阿波っ子スクール」と

いうような表現をしているところが多いと思います。県外の自治体では「教育支援セ

ンター」という言葉を使っているところがそこそこあります。 

   【髙田教育長】文科省の通知に合わせて要綱を改定したいと考えています。学校復帰だ

けを目的とするのではなくて、社会的自立をめざし、いろんなところでサポートする

必要があるということで、このような方向で考えていきたいと思っております。たた

き台は、また作成してから委員さんにご審議いただこうと思っておりますので、よろ

しくお願いいたします。 

【庄野委員】１１月１０日のオンライン教育委員等研修会の件ですが、教育長さん、発表ご苦

労様でした。発表の中の変形労働時間については、まだまだこれからもいろんな課題がある

ような気がしました。そのあとの講演のことですが、コミュニティスクールについての話が

ありました。現在の阿波市の導入率が７３．７％と表に載っており、４分の３くらいが導入

されているようなんですが、導入してみて何か課題は聞こえてこないですか。 

【佐藤教育次長】課題は聞こえてきておりません。 

【庄野委員】来年度には１００％になりますか。 

【前田学校教育課長】今年度の４月１日時点で１００％になっています。 

【庄野委員】あ、もう１００％になっているんですね。 

【佐藤教育次長】小中学校は１００％です。 

【庄野委員】はい、わかりました。 

【髙田教育長】そのことについて我々もどうしてかなと。文科省が調査した時点がおそらく３

月か２月とか、昨年度末かと。報告で若干ずれがあったのではないかと思います。４月以降



5 

 

は１００％です。そのほかございませんか。なければ、以上をもちまして、第８回阿波市教

育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

令和４年１１月２８日 

        

 

教 育 長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教育総務課課長補佐 


